
Pienone negli alberghi per le
festività  natalizie:  “Ma
mancano  eventi  e
programmazione”
Un trend superiore rispetto allo scorso anno e che si avvicina
moltissimo al fatturato del 2019. Queste le premesse in tema
di presenze turistiche in provincia per le imminenti festività
natalizie. Motivo di soddisfazione e di una maggiore serenità
per  gli  albergatori,  nonostante  alcuni  punti  rimangano  da
affrontare  per  un’adeguata  promozione  del  territorio.  A
parlarne,  pochi  giorni  dopo  l’ultima  assemblea,  è  il
presidente  di  Federalberghi  Siracusa,  Andrea  Carpenzano.
L’appello lanciato agli enti pubblici per una più proficua
collaborazione con i privati dovrebbe servire, nell’auspicio
dei  gestori  delle  attività  ricettive,  a  programmare
adeguatamente  l’offerta  in  vista  della  stagione  turistica
estiva.  Per  quella  invernale,  invece,  per  fortuna  sembra
essere  bastato  il  lavoro  di  promozione  dei  privati.  La
bellezza del territorio sembra avere fatto il resto. “Molte
strutture  ci  hanno  già  comunicato  di  essere  al  completo-
spiega  Carpenzano-  e  questo  non  può  che  farci  piacere,
nonostante vada sottolineata la mancanza di una programmazione
di eventi in grado di essere attrattivi per chi deve scegliere
il luogo in cui trascorrere le proprie vacanze. Il risultato
che  stiamo  ottenendo  è  solo  frutto  delle  nostre  forze,
insomma. Sarebbe tutto molto più facile se potessimo contare
anche su iniziative coinvolgenti, che diano la possibilità di
respirare  l’atmosfera  natalizia  ovunque,  davanti  ai  negozi
come nel cuore di Ortigia. Ci sarebbe tanto da inventare ma
non ci si riesce ancora. A volte -osserva Carpenzano- sembra
che manchi la reale volontà di collaborare. Se non si fa
qualcosa  di  importante,  concreto,  però-  conclude-  sarà
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impossibile  far  davvero  decollare  il  turismo  di  questo
territorio”.


